
CLUBS DEL VALLES HOY: 

JOSE ( L L A , Presidente: 

" L a Penya está en plena expansión; 
para esta temporada contamos con 
tres equipos". 

"Tenemos a nuestro cargo a cerca de 
sesenta chavales, todos ellos de La Roca" . 

"Nuestro mayor problema es no poder 
disponer de un campo con sus debidos 
servicios, tales como agua, luz, vallado, 
etcétera". 

Importante labor sin duda la que viene de-
sarrollando desde su fundación la Penya Blanc-
Biava de La ñoca en pos del deporte base y 
máí concretamente dentro del fútbol . Pero que-
remos que sea su presidente Sr. illa, quien nos 
adentre en detalles de esta entusiastica Penya. 
- Paro empezar Sr. Illa, hagamos un poco de 
historia de la Penya. 
- Verás, fue allá por Septiembre del año 1974 
cuando un grupo de socios del Español deci-
dimos fundar la Penya como una delegación 
da la Penya Blanc-Biava de Barcelona y con la 
intención de asistir a los partidos de nuestro 
equipo. A l mismo t iempo, al comprobar que en 
La Roca nunca habían existido equipos de 
pequeños, decidimos con una gran ilusión, 
ÍFormar equipos de fútbol base. Empezamos con 
la creación de un Alev ín , a la que siguió un In-
fantil y para la presente campaña, contamos 
también con un Juvenil. 
— ¿Cuál es el momento actual que vive la 
Penya? 
— Yo diría que es uno de los momentos de más 
expansión. Contamos, como te he dicho antes, 
con tres equipos que suponen cerca de 6 0 cha-
vales a nuestro cargo. 

También contr ibuyó a la creación de este 
buen ambiente el éxito deportivo en la pasada 
campaña, de nuestros Alevines que consiguie-

- B l a i V a i d e L i V R O C 
ron bri l lantemente el ascenso a la Primera Di-
visión, donde actualmente mil i tan. 
— Y vuestros objetivos deportivos, ¿cuáles 
son? 
— Nuestro objetivo, en primer lugar, es que 
todos ios chavales de La Roca que les guste 
el fútbol , dispongan de equipos donde puedan 
practicarlo. Después nuestras pretensiones son 
más que conseguir los primeros lugares, formar 
verdaderos deportistas y personas. Aunque, 
lógicamente, nuestra máxima ilusión sería 
que algún día alguno de estos chicos jugase 
en el Español. 

Acerca de esta deportividad de que te 
hablo, es de destacar que hasta la fecha, ningún 
jugador de nuestros equipos ha sido expulsado 
del terreno de juego. 
— ¿Albergáis algún proyecto digno de mención? 
— La verdad es que cualquier proyecto depor-
t ivo que tengamos tropieza con la falta de un 
campo con sus debidos servicios de agua, luz 
eléctrica, etc. La Penya ha hecho las gestiones 
oportunas ante la Federación y ante las auto-
ridades locales para tratar de resolver el pro-
blema, habiendo recibido por parte del Ayun-
tamiento serías promesas de solucionar el tema, 
aunque la triste realidad es que sólo han que-
dado en eso, promesas. 

Y por ejemplo, en estos momentos, 
cuando llega el mal t iempo, nos vemos obli-
gados a no poder entrenar por falta de luz 
eléctrica, ya que el campo que uti l izamos, 
además de ser particular y no municipal como 
en casi todas las poblaciones, no dispone de 
este servicio. 

En definitiva, esperamos que en breve 
plazo las autoridades locales consigan resolver 
el problema en base a realizar una buena labor 
en pos del deporte. 
— Hablemos de economía, Sr. Illa. 
— Nuestra economía es modesta pero saneada. 
En la pasada campaña tuvimos un presupuesto 
de 8 0 . 0 0 0 Ptas. destinadas principalmente a 
los gastos de arbitraje. Para la presente, quedará 
algo incrementada al disponer de un equipo 
.más. En cuanto a los socios, disponemos de 
2 1 9 . 
— ¿Qué otras actividades lleva a cabo.la Penya? 
— Cada semana que el Español juega en casa, 
nos desplazamos a Sarria en un autocar de 6 0 
plazas, para ver a nuestro equipo. Nos acom-
pañan un grupo de chavales de nuestros equipos 
que tienen la entrada gratuita al campo. 

" D < 

Fundación: Septiembre de 1974. 
Uni forme: Camiseta blanquiazul y pantalón 
azul. 
Equipos en competición: Juvenil en 3a. Di-
visión comarcal. Infanti l en 2a. División CO' 
marcai y Alev ín en l a . División comarcal 
Junta Directiva: Presidente: Josep Illa Moré 
Vicepresidente: Josep Girbau Fábregaj! 
Vicepresidente Segundo: Joan Quintana So-
ley. Tesorero: Isídre Vallhonesta Quintana, 
Secretario: Josep Pujol Font. Vocalei; 
Sres. Amet i lar , Gal indo, Sánchez, Torreliat 
Falguera y Tortosa. 

También es tradicional realizar al final dd 
temporada una excursión con comida de „̂  
mandad para todos fos chicos y en la mismas 
hace entrega de los distintos trofeos que ti? 
instituidos la Penya. 

Por otro lado destacar que durante 
Fiesta Mayor nos visitaron el Infantil y » 
Juvenil del Español, que disputaron unos ps^ 
tidos con nuestros equipos. 
- ¿Qué jugadores salidos de la Penya .. 
j ugando en o t r o s equ ipos de superior cate 
r ía? 
- Entre otros podemos citar a Coll, portera 
del Granollers; Tortosa, Mari, Díaz y Cañadef 
que juegan o han jugado en el juvenil del Gr 
nollers, y alguno más que ahora no recuerdo. 
- ¿Desea añadi r alguna cosa más? 
- Sólo resaltar que nuestro deseo ha sido sisp 
pre y sigue siendo mantener unas buenas reía, 
ciones con todas las entidades y clubs locales] 
tanto a nivel deportivo como a nivel social. 
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